

Berufliche Schule 9: Fit für die digitale Zukunft!

In den Sommerferien wurde federführend vom Team „Digitale Schule“ die bisherige gute Ausstattung der B9 auf den neuesten Stand gebracht. So erhielt die Schule mehr als 500 neue Schüler-PCs mit den dazugehörigen Programmen. Darüber hinaus wurden in allen Klassenzimmern interaktive Beamer mit den dazugehörigen Whiteboards montiert, wobei die Lehrerarbeitsplätze noch Dockingstations für die Lehrerdienstgeräte erhielten. Diese Ausstattung ermöglicht nun allen Lehrkräften der B9 - noch mehr als bisher - den Unterricht innovativ zu gestalten und die Schülerinnen und Schüler aktiv einzubinden.



Bild: Frau Bastian

In einer kleinen Feierstunde am 13.11.2023 dankte die Schulleiterin Frau Reschel-Reithmeier dem Team „Digitale Schule“, den Vertretern der HVE – vor allem unseren Hausmeister Herrn Kraicker, sowie den beteiligten Unternehmen, der Firma Bechtle – IT-Systemhaus und der Firma Degen. Besonders freute sie sich, dass sie die Schulreferentin Frau Cornelia Trinkl begrüßen durfte, die es sich nicht hatte nehmen lassen, persönlich an der B9 vorbei zu kommen und sich ein Bild von der neuen Ausstattung zu machen.



Bilder: Frau Bastian, Frau Reschel-Reithmeier